

Traxpay verfolgt den Ansatz für Käuferunternehmen, Lieferanten und Banken die „360° Supply Chain Finance Platform of Choice“ für Käufer, Lieferanten und Banken zu sein. Auf seiner Traxpay Dynamic Financing Platform® bietet das Unternehmen, entlang der gesamten Wertschöpfungskette, ein stetig wachsendes, intuitiv einsetzbares, frei kombinierbares und nachhaltiges Instrumentarium für Liquiditäts- und Zahlungsrisikomanagement entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Gleichzeitig können Plattformnutzer die Nachhaltigkeit ihrer Lieferketten durch finanzielle Anreize stärken.

Traxpay agiert mit einem Multibanken-Ansatz aus Europa heraus global. Etablierte Finanzinstitute wie Deutsche Bank, DZ BANK, NORD/LB, u.a. vertrauen dem Lösungsspektrum von Traxpay und pflegen strategische Partnerschaften mit dem Unternehmen.

Traxpay's approach is to be the "360° Supply Chain Finance Platform of Choice" for buyers, suppliers and banks. On its Traxpay Dynamic Financing Platform®, the company offers a constantly growing, intuitively usable, freely combinable and sustainable set of tools for liquidity and payment risk management along the entire value chain. Equally, platform users can strengthen the sustainability of their supply chains through financial incentives.

Traxpay operates globally from Europe with a multi-bank approach. Established financial institutions such as Deutsche Bank, DZ BANK, NORD/LB, and others trust Traxpay's range of solutions and maintain strategic partnerships with the company.

Press contact:

Markus Wohlgeschaffen
Geschäftsführer Markets & Sales
+49 (0) 69 597 72 15 34
markus.wohlgeschaffen@traxpay.com
<http://www.traxpay.com>

